
-----ACTA DA REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO DA ESCOLA-----

-SUPERIOR AGRÁRIA DE SANTARÉM, DE 16 DE DEZEMBRO DE 2009-

ACTA Nº 25/2009

Ao dia dezasseis de Dezembro do ano dois mil e nove, pelas catorze horas, 
reuniu o Conselho Pedagógico (CP) da Escola Superior Agrária de Santarém 
(ESAS), na sala de reuniões I, com a seguinte ordem de trabalhos:----------

1. Informações;-------------------------------------------------------------------

2. Aprovação da acta da reunião anterior;--------------------------------------

3. Aprovação sobre proposta de Mestrado; ------------------------------------

4. Outros Assuntos.---------------------------------------------------------------

A reunião foi presidida pela Presidente do CP, Prof. Adjunta Maria Antonieta 
Borges Soares e Simas Santana.------------------------------------------------

Estiveram presentes todos os membros do CP que assinaram a folha de 
presenças anexa ao presente documento.--------------------------------------

Antes  da ordem de trabalhos,  a Presidente do CP solicitou  alteração do 
ponto  3  “Aprovação  sobre  proposta  de  Mestrado”,  para  “Apreciação  e 
parecer das propostas de Mestrado e Programas de duplos graus entre a 
Universidade de Camerino (UNICAM) e o Instituto Politécnico de Santarém 
(IPS)”.-----------------------------------------------------------------------------

A Presidente do CP iniciou a sessão esclarecendo os membros presentes que 
a  composição  final  do novo Conselho  Pedagógico  ficaria  definida  apenas 
quando  fossem  eleitos  os  Coordenadores  de  Curso.  Após  definida  a 
constituição  do  órgão  terá  que  se  proceder  à  eleição  do  respectivo 
Presidente  e  restantes  membros  da  mesa  do  Conselho,  que  serão 
homologados pela Exa. Srª Presidente do IPS.---------------------------------

No primeiro ponto da ordem de trabalhos,  a Presidente do CP informou 
que:--------------------------------------------------------------------------------

Já estão em funções dois órgãos eleitos,  na ESAS, ao abrigo dos novos 
estatutos do IPS. São eles a Assembleia de Escola e o Conselho Técnico-
Científico.--------------------------------------------------------------------------

A mesa da Assembleia de Escola é constituída pela Professora Coordenadora 
Ana Neves (Presidente), pelo Professor Coordenador Paulo Pardal (Vogal) e 
pela Engª Fátima Lopes (Vogal);------------------------------------------------

A mesa do Conselho Técnico-Científico é composta pela Professora Adjunta 
Fátima Quedas (Presidente), pelo Professor Coordenador António Azevedo 
(Vice Presidente) e pela Professora Adjunta Maria José Diogo (Secretária);--

Conforme data anteriormente decidida, foi entregue à Presidente do IPS, no 
dia 10 de Dezembro, o Relatório de Avaliação e Qualidade da ESAS. Este 
relatório foi elaborado de acordo com o Guião A3ES (Agência de Acreditação 
e Avaliação do Ensino Superior) e inclui uma avaliação global da Escola e a 
avaliação dos Cursos em funcionamento. Este modelo de avaliação irá ser 
implementado todos os anos, com uma estrutura que permitirá analisar a 
evolução da escola e dos seus cursos ao longo do tempo e contribuir para 
garantir a sua qualidade;---------------------------------------------------------
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Os inquéritos à avaliação pedagógica dos docentes irão, em princípio, ser 
apresentados e respondidos “on-line”. Está ainda em análise se os mesmos 
serão  respondidos  num  único  ou  em  dois  períodos  durante  cada  ano 
lectivo;----------------------------------------------------------------------------

Estiveram  em  Santarém,  na  ESAS,  dois  docentes  da  Universidade  de 
Camarino, na perspectiva do estabelecimento de acordos entre a UNICAM - 
School of Biosciences and Biotechnologies e o IPS - Escola Superior Agrária 
de Santarém (ESAS).-------------------------------------------------------------

O Jantar de Natal da ESAS realiza-se, hoje, dia 16 de Dezembro, pelas 19 
horas e 30 minutos, no Restaurante “O Tasco”. Para este jantar convívio 
estão convidados todos os docente e funcionários não docentes da escola.--

Não havendo mais informações por parte deste CP passou-se ao 2º ponto 
da ordem de trabalhos,  “Aprovação da acta da reunião anterior”.  Foram 
propostas ligeiras alterações de texto e após essas correcções a acta foi 
aprovada por unanimidade (11 votos). ----------------------------------------

No 3º ponto da ordem de trabalhos, “Apreciação e parecer das propostas de 
Mestrado e Programas de duplos graus entre a Universidade de Camerino 
(UNICAM) e o Instituto Politécnico de Santarém (IPS)”, a presidente do CP 
explicou  o  âmbito  dos  possíveis  acordos  entre  a  UNICAM  -  School  of 
Biosciences  and  Biotechnologies  e  o  IPS  -  Escola  Superior  Agrária  de 
Santarém (ESAS) relativamente a programas de duplo grau referentes aos 
mestrados  “Nutrition  and  Functional  Food”  e  “Biological  Sciences  – 
Molecular  Diagnostics  and  Biotechnology”  da  UNICAM  -  School  of 
Biosciences  and  Biotechnologies  e  aos  mestrados  “Nutrição  e  Alimentos 
Funcionais” e “Sistemas de Prevenção e Controlo Alimentar” de IPS - Escola 
Superior Agrária de Santarém. De seguida passou a palavra à Professora 
Paula Pinto para apresentação da proposta de estrutura do Mestrado em 
Nutrição e Alimentos Funcionais apresentada pela ESAS.----------------------

Seguiu-se  um  período  de  discussão,  com  intervenções  e  pedidos  de 
esclarecimento de vários membros do CP. Após este período o Conselho 
Pedagógico (CP) da Escola Superior Agrária de Santarém (ESAS), aprovou 
por unanimidade os seguintes pareceres:---------------------------------------

- Parecer favorável ao acordo bilateral para um programa de duplo grau 
referente  aos  Mestrados  em  Nutrition  and  Functional  Food  (UNICAM  - 
School  of  Biosciences  and  Biotechnologies)  e  Nutrição  e  Alimentos 
Funcionais (IPS - Escola Superior Agrária de Santarém (ESAS));-------------

-  Parecer  favorável  à  criação  do  Mestrado  em  Nutrição  e  Alimentos 
Funcionais, apresentado pela ESAS; --------------------------------------------

- Parecer favorável ao acordo bilateral para um programa de duplo grau 
referente aos Mestrados em Biological Sciences – Molecular Diagnostics and 
Biotechnology  (UNICAM  -  School  of  Biosciences  and  Biotechnologies)  e 
Sistemas de Prevenção e Controlo Alimentar (IPS - Escola Superior Agrária 
de Santarém); --------------------------------------------------------------------

-  Parecer  favorável  à  criação  de  um  novo   Mestrado  em  Sistemas  de 
Prevenção e Controlo Alimentar, apresentado pela ESAS, com a ressalva de 
que o mesmo não ponha em causa o mestrado já em funcionamento, com 
idênticas denominação e estrutura curricular. ----------------------------------

2



No ponto  4 da ordem de trabalhos  “Outros  assuntos”,  a  estudante  Ana 
Almeirante  mostrou  a  sua  indignação  relativamente  ao  horário  de 
funcionamento da biblioteca. Os serviços da Escola deverão funcionar de 
acordo  com  as  actividades  lectivas  e  ser  geridos  no  sentido  de 
proporcionarem o melhor apoio aos estudantes. -------------------------------

Não  existindo  outros  assuntos  a  tratar  a  Prof.  Paula  Pinto  propôs  a 
aprovação da acta em minuta, que foi aprovada por unanimidade. ----------

A mesma vai ser assinada pela Presidente do CP, Professora Adjunta Maria 
Antonieta Borges Soares Simas Santana e pela Vice-presidente, Professora 
Adjunta Rosa Santos Coelho. ----------------------------------------------------

(A Presidente do Conselho Pedagógico)

(A Vice-presidente do Conselho Pedagógico)
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